



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>50 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83749530</b>
Prix	<b>475 000 €</b>

St-Jeannet

Appartement à vendre (06640)

Découvrez cette charmante maison de village de 55m<sup>2</sup> en trois niveaux avec deux terrasses à Saint Jeannet, offrant une vue imprenable sur la mer et les montagnes. Cette petite maison unique est en excellent état avec une place de parking privée sur un terrain de 68m<sup>2</sup> (constructible) et se compose de ce qui suit : entre avec une cuisine équipée, salle de bain et toilet, une chambre spacieuse avec salle de douche attenante, un salon avec cheminée et une terrasse couverte. Son toit supérieur offre une terrasse ouverte avec cuisine extérieure et vue panoramique à 360°. Idéalement située près de ...

*Charming and authentic 55m<sup>2</sup> townhouse with lovely balcony and terrace with stunning views of the sea, the mountains and the village of Saint Jeannet. This unique little house is in very good condition with a private parking on a 68m<sup>2</sup> plot (constructible) and comprises following: Ground floor: Entrance, fully fitted kitchen with patio doors opening to enjoy the views, shower room with toilet and staircase to first floor and lower level. Lower level: Large bedroom with fitted wardrobe and en-suite shower room with toilet. First floor: Cosy living room with fireplace and direct access to the ...*

## **WRETMAN ESTATE & CONSULTING**

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

